



TRAS LA PUERTA DEL PODER



POR ROBERTO VIZCAINO
RVIZCAINO@GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/RVIZCAINO

AMLO DEBE DENUNCIAR EN EU A QUIENES LO ACUSARON DE RECIBIR 2 MILLONES DE DÓLARES DEL NARCO: XÓCHITL GÁLVEZ

Para Xóchitl Gálvez, la responsabilidad del presidente Andrés Manuel López Obrador como Jefe del Estado Mexicano es una: denunciar penalmente a quien lo acusó de haber recibido 2 millones de dólares para su campaña presidencial de 2006.

Y acotó: "Tim Golden -autor del artículo acusatorio contra AMLO, recordó- es un periodista muy prestigioso, no se trata de una improvisación, es un periodista que ha ganado dos veces el Premio Pulitzer, por lo tanto, es una acusación muy grave en contra del jefe del Estado mexicano.

El presidente dijo que es una calumnia... Entonces él está obligado a presentar una denuncia en Estados Unidos, porque están acusando al jefe del Estado mexicanos, es muy delicada esta acusación.

"Quiero dejar en claro que la participación de la delincuencia organizada y del narco en las elecciones ha sido permanente. Se hizo en

Sinaloa, en Baja California Sur, en Michoacán, hubo acusaciones con pruebas contundentes de la participación de la delincuencia, éstos han ido ganando terreno, por cierto, el propio Tribunal Federal Electoral advierte el día de ayer con mucha valentía, mi reconocimiento a los magistrados, porque ponen en la mesa que el crimen organizado está participando en ciertas regiones del país.

"Hay un distrito en Guerrero donde a uno de los candidatos en la pasada elección simple y sencillamente se le prohibió por parte de la delincuencia registrarse, amagándolo con la vida.

"Entonces, es una realidad, yo creo que no podemos seguir cerrando los ojos. Hay claros ejemplos de cómo Morena se ha aliado con huachicoleros en Tamaulipas, ahí está el caso de Carmona y Mario Delgado, o sea, es real, es real que en muchos lados Morena decidió aliarse con la delincuencia organizada y esas son las consecuencias. Y lo advierte el Tribunal Federal Electoral el día de ayer, así es que ojalá el presidente proceda legalmente si él dice que es una calumnia".

En su tercera mañana, la candidata presidencial de la oposición advierte además que en este momento la delincuencia no solo puede afectar gravemente a la democracia mexicana, sino que les está robando el presente y el futuro a los jóvenes mexicanos.

El presidente López Obrador miente al decir que México es un país pacífico cuando los homicidios y la violencia son las principales causas de muerte entre jóvenes de 15 a 24 años de edad.

"En lo que va del sexenio, han ocurrido más de 60 masacres de jóvenes. Un promedio terrible de una masacre al mes. En varias ocasiones, como en el doloroso caso de Salvatierra, Guanajuato, el Presidente injuria y victimiza a los muchachos asesinados al plantear que el

consumo de drogas provocó la violencia que les arrancó la vida", indicó.

Durante su tercera conferencia, la senadora Gálvez pidió a Ildelfonso Guajardo informar de la visita que inició la tarde de ayer a EU y de la cual regresará el miércoles próximo.

El diputado ex negociador del TMC relató: "La precandidata viaja esta tarde -ayer- a Nueva York donde mañana inicia una gira de trabajo en Nueva York y Washington para comentar sobre su visión de México y sobre la coyuntura difícil que enfrentamos hoy.

"Se reunirá con los consejos editoriales de los principales diarios: el Wall Street Journal, el New York Times, el Washington Post, las revistas especializadas que influyen en liderazgos de opinión, como The Atlantic y de Univisión y Telemundo.

"A invitación lo hará con el presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado y con un grupo de congresistas, representados por el lado del presidente del Comité de Relaciones Exteriores.

"Y en el Departamento de Estado con los representantes de las diferentes agencias que estarán ahí, como es la Oficina

de Negociación de Tratados Internacionales, como es Homeland Security, como es USAIDS, la Agencia de Cooperación Internacional, y obviamente representantes del Departamento de Estado. Estará viendo temas sobre inmigración, crimen organizado, cumplimiento del T-MEC y aprovechamiento del nearshoring.

"Y tendrá encuentros personales con liderazgos de ONGs que defienden los derechos humanos de los migrantes y específicamente de los mexicanos para poder empatar esfuerzos que sirvan para fortalecer a la comunidad de mexicanos en el extranjero.

"Conversará con el secretario general de la OEA, el señor Luis Almagro y dejará una carta en la Organización, señalando la importancia de los trabajos de la observación internacional". Xóchitl reanudará sus conferencias el jueves próximo.

MONREAL REGRESA A LA COORDINACIÓN DE MORENA EN EL SENADO

A pesar de que estaba por demás "cantado" para algunos morenistas fue una sorpresa que el zacatecano Ricardo Monreal regresará a la coordinación de su bancada en el Senado.

Retorna en medio del inicio de la polémica y el debate por los quizá 11 proyectos de reformas que encabezan una que busca garantizar pensiones al 100% para los trabajadores mexicanos.

Ayer igual se dio el encuentro de la precandidata presidencial del oficialismo Claudia Sheinbaum con los senadores de Morena a quienes les pidió apoyar con todo lo que se pueda a las propuestas de reforma que presentará el mandatario el 5 desde Palacio Nacional.

En su tercera mañana, la candidata presidencial de la oposición advierte además que en este momento la delincuencia no solo puede afectar gravemente a la democracia mexicana, sino que les está robando el presente y el futuro a los jóvenes mexicanos



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 EL INDEPENDIENTE

5

01/02/2024

OPINIÓN